Iserlohner Kreisanzeiger vom 06.02.2024 Iserlohn

Unterstützung für die "Haltestelle"

Eine Geldspende in Höhe von 1000 Euro wurde Ende Januar an die Wärmestube "Haltestelle" übergeben. Ein bedeutendes Projekt, das von der Anonymen Drogenberatung Iserlohn und dem Caritasverband Iserlohn betrieben wird. Diese Spende wurde vom dem Streetwork-Team mit großer Dankbarkeit entgegengenommen, da diese es ermöglicht, die Wärmestube weiterhin mit wertvollen Ressourcen wie zum Beispiel Kaffee, Tee und Milch zu unterstützen. Darüber hinaus kann von dem Betrag auch frisches Gemüse und Obst gekauft werden, welches von den Mitarbeiterinnen der "Haltestelle" zum Kochen oder Backen verwendet wird. Die großzügige Unterstützung stammt von Gabriele Wick, der Geschäftsführerin der Credi-



treform Iserlohn Wick. Bei einem anschließenden Gespräch teilte Gabriele Wick die Hintergründe ihrer Spende mit. In der Vergangenheit war es zur Weihnachtszeit üblich, ihre Kunden mit einem kleinen Geschenk zu überraschen. Angesichts veränderter Zeiten entschied sich sie sich jedoch, ihre Tradition zu verändern und stattdessen eine großzügige Spende für die "Haltestelle" zu überreichen. Im Namen beider Institutionen möchte sich das Team der Wärmestube noch mal herzlich bedanken und hervorheben, dass diese **Spendenbereitschaft** nicht als Selbstverständlichkeit angesehen wird. Sie wird den Arbeitsalltag in den kommenden Monaten vereinfachen.